



L'EXPOSITION PHOTO DE LA FONDATION HIRONDELLE

La **Fondation Hironnelle** est une organisation suisse à but non lucratif créée en 1995 qui assure aux populations confrontées à des crises un accès à des informations fiables, locales et indépendantes.

En 2024, la Fondation Hironnelle informe quotidiennement plus de **dix millions de personnes** au Sahel, en Afrique centrale, à Madagascar, au Myanmar, en Tunisie, et en Ukraine.

La Fondation Hironnelle pratique et défend un journalisme **rigoureux** et **responsable** dans des contextes de crises multiples. Nos informations permettent aux publics de mieux comprendre les environnements dans lesquels ils vivent, et les problèmes auxquels ils font face.

Au travers d'une vingtaine de clichés, l'exposition présente le travail de la Fondation Hironnelle et des journalistes qu'elle appuie dans onze pays. Découvrez les différents visages et contextes d'intervention de la Fondation Hironnelle.

Cette exposition est présentée **dans le cadre du colloque international** "Du Covid-19 aux conflits armés : la radio face à une multiplicité de crises" organisé par le Groupe de Recherche et d'études sur la radio (GRER) de l'IDETCOM de l'Université Toulouse Capitole.

